

中央地区広報

虹

一月号

第81号

担当者

齊藤 啓太

暁星高校1年

■冬のザンパラ2017

記念すべき第百回目のざんぱらが、一月八日、小松川区民館にて行われました。出演者の全員が舞台上でキラキラと輝いていて、感動あり笑いありの素晴らしいざんぱらでした。第百回だからなのか、本番中OB・OG席あたりからの熱気を感じられました。それぞれチーム一丸となって作り上げた素晴らしい、見ごたえのある作品ばかりでした。

第百回までやり遂げた金子さん、そして歴代の出演者の方々、ありがとうございました。さて第百回目は何年後になるのでしょうか。2050年の梅雨さんですね。楽しみです。

■ステーション27

一月九日、都立松戸高校にて、ステーション27が行われました。参加していた皆さんが楽しんでいただけただけで、とてもやりがいのあるイベントだったのではないかと思います。

委員の方は、いろいろと準備不足だったり、ステーション委員を務めるのは初めてという人が過半数を占め、なれない部分があったりしましたが、参加者の方々と一緒になって楽しめていたのではないのでしょうか。

一月四日におこなわれるバレンタイン公演のプログラム決め会議の際にこのステーションの反省会が予定されています。委員の方はお越しください。

■時代劇

本番は二月十一日にあります2017年冬の時代劇の練習が始まりました。今回はどうやらテレビの取材が入るようですが：詳しくは次の「虹」にてお知らせします。

■バレンタイン公演

今年のバレンタイン公演の要項が、発表されました。せんたりんくにも要項のリンクがございます。皆さん気軽に参加してみてください。今年のバレンタイン公演は二月十九日(日)、駒込高校にて行われます。詳しくは要項をご覧ください。

■体調管理について

冬も後半に入り、まれに春を思わせるような温かい日がある今日この頃。体調を崩しやすい時期でもあります。この時期流行るインフルエンザの影響も大きいと思います。今年のインフルエンザは熱があまりなくてもインフルエンザの可能性があるそうですので、体温が少しでも上がり始めたら早めに病院に行ったほうがいいかもしれません。また、寒い格好で長時間外にいたり、夜遅くまで起きていたりなどせずに、体調管理に気を付けてください。大事な予定がつぶれたりするともったいないです。

編集後記

初めまして、暁星高校一年の齊藤啓太です。今年度広報委員を務めさせていただきます。「虹」の掲載が遅れ、本当に申し訳ありません。今後はもっと早くします。しつかりしてください。はい、すみません。

話が変わりますが、暁星高校ではまわりの高校に比べ、高二が早く引退してしまいます。早い人だと地区大会が終わったらすぐです。地区大会というと、それを初めて経験する高一はその大きさというか、とにかく打ちのめされるわけです。そして地区大会を経験してやっと演劇部員としての自覚を持ち、目標を持つのだと僕は思うのですが、うちの高校の場合、地区大会が終わったら高二がほぼいなくなってしまうわけです。あらたいへん。演技をしても萎えてしまいくらいになるほど厳しい指導をしてくださるあの先輩もいないわけです。どうやら前から根本的には同じだったようですが、ここからは自分でどうにかするしかないようです。このあたりからモチベーションが上がってきます。遅い。どうりでこの「虹」を書くのが遅くなるわけです。

長々と失礼いたしました。皆さんも今ある道具??というか材料??を大事にしてください。あ、スマホとかも大事に扱いましょう。これからもよろしくお願いします。